



5 Pièces

187 m²

Réf. 83277796

2 450 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 4ème étage d'un bel immeuble haussmannien, appartement familial et de réception de 187 m². Il se compose d'une galerie d'entrée, d'une double réception, d'une salle à manger (ou 4ème chambre), d'une cuisine équipée indépendante, d'une suite parentale avec dressing et salle de bains, de deux chambres sur cour avec leur salle de bain, d'une buanderie, de nombreux rangements. Cet appartement bénéficie de beaux volumes et du charme de l'ancien : parquets, moulures, cheminée. Une chambre de service de 8,67 m² indissociable est proposée en plus du prix à 83 2000 euros. Une grande cave complète ce ...

187m² (2,013 sq ft) dual-aspect family and reception apartment on the 4th floor of a magnificent Haussmann-style building. It comprises an entrance gallery, double-sized reception room, dining room (or 4th bedroom), separate fitted kitchen, master suite with walk-in wardrobe and bathroom, two bedrooms overlooking the courtyard with bathrooms, laundry room and plenty of storage space. The apartment offers great volume and period charm: parquet flooring, mouldings, fireplace. An 8.67m² (86 sq ft) maid's room that cannot be separated from the apartment available at an additional cost of ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

